

Tiempo de compartir

Hemos cumplido un año más en Madre África trabajando por los que nos mueve: luchar contra la pobreza desde el acceso a la educación y con ello a la igualdad de oportunidades. Para ello también trabajamos en otros ámbitos, que se recogen en el programa **+que escuelas**, como: sanidad básica, nutrición o apoyo a la mujer, como eje central del cambio en su comunidad.

Por delante tenemos un año 2015 emocionante y lleno de retos que queremos compartir con vosotros.

Aumentar la capacidad de nuestras escuelas y que más niños puedan acceder a una realidad diferente, crecer en los programas de cooperación entre mujeres, son sólo una parte del trabajo. Nos espera un año de cambios y nuevos proyectos.

Para alcanzar estos retos seguimos contando con vuestra inestimable ayuda, a través de apadrinamientos,

colaboraciones y donaciones en proyectos concretos. Son muchas las formas de unir esfuerzos con **Madre África**.

(<http://www.madreafrica.org/colabor/>).

Desde aquí, queremos desearos a todos una Feliz Navidad y que en 2015 sigamos juntos creando una nueva realidad.



¡Gracias por vuestra colaboración!